

HISPANIDAD

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XIV.—Número 4.029. CEUTA DOMINGO 12 DE OCTUBRE DE 1947, Precio 50 céntimos

LA PRACTICA DEL AHORRO

Un acontecimiento que no puede pasar desapercibido es el XXIII aniversario del Día Universal del Ahorro que se celebra el próximo día 31. Tiene un trascendentalísimo significado esta solemnidad ya que supone un factor importante de la vida ciudadana en la que necesariamente se reflejan las actividades de cada individuo. Y si el individuo, la familia, siguen una constante norma de ahorro, que en definitiva redundará en su bienestar particular, también repercute en todo el organismo de la ciudad y luego de la Patria. El ahorro es algo que debe alentar en la mente de todos, que no puede merecer indiferencia y al cual todos hemos de dedicar la mayor atención.

El Estado ofrece grandes oportunidades para su desarrollo por medio de las instituciones creadas. En Ceuta, la Caja de Ahorros y Monte de Piedad, lleva a cabo una elogiosa actividad que la enaltece y así procura al público cuantas facilidades están a su alcance, estimulándolo al mismo tiempo.

Para conmemorar el Día del Ahorro Universal ha creado cinco premios de a 100 pesetas cada uno, que serán concedidos a los imponentes cuyos saldos sean superiores a 50 pesetas en sus respectivas cartillas, en la fecha del 15 de este mes. Es un premio a la constancia y a la virtud ahorrativa y es un acicate para los que saben preocuparse del porvenir.

Acudiendo a la Caja de Ahorros se abren ante nosotros múltiples posibilidades y sobre todo, además de adquirir el hábito de lo metódico y de la perseverancia, aseguramos la existencia de los nuestros contra posibles contingencias y contribuimos a dar más firmeza a la vida económica de España.

«España es el país más barato de EUROPA»

Así escribe un periodista argentino en «DEMOCRACIA»

Buenos Aires, 11.—Bajo el título "España es el país de Europa de vida más barata" publica el diario "Democracia" un nuevo artículo de Valentín Tricbau, que acompañó a la señora de Perón en su viaje por diversos países europeos.

Demuestra con cifras tal afirmación y señala el costo de algunos artículos, como los de vestir y los de los espectáculos, que son aún considerablemente más bajos que en la Argentina.—EFE.

YUGOESLAVIA va a romper las relaciones diplomáticas CON CHILE

El Gobierno de Belgrado considera la expulsión de sus dos diplomáticos como un insulto y una violación de los principios internacionales

Belgrado, 11.—Yugoslavia va a romper las relaciones diplomáticas con Chile, según anuncia la agencia oficial yugoslava "Tanjug", dice la agencia Reuters.

El Ministerio de Relaciones Exteriores yugoslavo ha facilitado un comunicado en el que dice que "el Gobierno de Chile, ha expulsado a dos funcionarios yugoslavos de su país y por lo tanto ha violado los principios elementales de las relaciones internacionales. El Gobierno de Chile ha declarado con este motivo que tenía razones para expulsarlos, razones que no son satisfactorias y carecen de fundamento. En vista de que esto consi-

de un insulto premeditado contra el Gobierno de Yugoslavia además de ser un ataque difamatorio y que se trate de poner obstáculos a la colaboración amistosa entre ambos países, se ha acordado romper las relaciones diplomáticas con Chile.—EFE.

Texto del comunicado yugoslavo : : : : : :

Belgrado, 11.—He aquí el texto del comunicado facilitado por el Ministerio de Asuntos Exteriores anunciando la ruptura de relaciones diplomáticas con Chile.

"El Gobierno chileno ha violado brutalmente el más fundamental de los principios que rige-

(Pasa a la página 5.)

EN CASO DE UN CONFLICTO ARMADO EN PALESTINA

Gran Bretaña estudiará la revisión de sus Tratados con Egipto, Irak y TRANSJORDANIA

El senador norteamericano Brewster, manifiesta: «Esto constituye un desafío a la ONU. Los países que conocen las amenazas de Hitler y Hirohito, no pueden retroceder ante la LIGA ARABE»

Londres, 11.—Un portavoz del Ministerio británico de Asuntos Exteriores ha declarado que la Gran Bretaña estudiará la revisión de sus Tratados con Egipto, Irak y Transjordania, si se produjese el conflicto armado en Palestina.

En estos tratados se incluyen cláusulas relativas a los suministros británicos de armas a los Ejércitos de los tres países citados.

El portavoz recalca que Gran Bretaña no toma en serio la amenaza de una guerra en Palestina. "Si se considerase como posible, una guerra entre los árabes y judíos —dijo— se llevaría la cuestión al Consejo de Seguridad. EFE.

Desagrado en los círculos oficiales norteamericanos

Washington, 11.—Los informes recibidos en esta capital sobre la concentración de fuerzas armadas a lo largo de la frontera con Palestina, han sido recibidos con desagrado en los círculos oficiales. Se produjo una fuerte reacción entre los miembros del Congreso norteamericano, ya que estos trataban de que se estableciera un "Commonwealth" judío en aquel país.

El senador republicano Owen Brewster, manifestó: "Esto constituye un claro desafío a las Naciones Unidas. Los países que conocen las amenazas de Hitler y Hirohito, no pueden retroceder ante la Liga Árabe. Las Naciones Unidas deben ocuparse de este asunto inmediatamente".—EFE.

300.000 inyecciones para combatir el cólera en Egipto

Francia, 11.—Las autoridades de ocupación aliada informan que con dirección a El Cairo ha salido un avión militar que transporta 300.000 inyecciones destinadas a combatir la epidemia de cólera.—EFE.

RADIO MOSCU arremete contra DE GAULLE

Asegura que alrededor de su Partido se han agrupado los elementos más fascistas de Francia



Londres, 11.—La radio de Moscú, en un duro ataque contra el general De Gaulle, le ha acusado de tratar de "preparar al poder como un reptil", para destruir la democracia en Francia y establecer una dictadura presidida por el mismo. La radio tomó los datos para su ataque de un artículo del comentarista Beriseva, publicado en una revista, escrito con motivo de las próximas elecciones francesas.

La emisora continuó diciendo que se han reunido alrededor de él y de su partido los elementos más reaccionarios de Francia: los fascistas, llamados "caudales" que en un tiempo estuvieron íntimamente unidos al Ejército alemán y ex-colaboracionistas de Petain y de Laval, así como los mayores capitalistas franceses que sirvieron a Hitler durante la ocupación alemana y ahora se orientan hacia los monopolios norteamericanos.

Recuerda el comentarista que en las recientes revueltas en una prisión de los que fueron partidarios de Vich, se gritó: "¡De Gaulle al poder!".—EFE.

París, 11.—El general De Gaulle ha salido en avión para Argel, donde colocará la primera piedra de un monumento al Ejército francés y revisará cierto número de unidades del mismo.

Acompañará al general su esposa, sus consejeros políticos y sus ayudantes.—EFE.

Precauciones en torno al Consulado norteamericano en Jerusalén : : : : :

Jerusalén, 11.—Numerosos policías militares británicos ingleses, dotados de pistolas ametralladoras, han sido colocados en los alrededores del Consulado norteamericano en esta capital, después de anunciarse que los Estados Unidos apoyan la división de Palestina en dos Estados, en la Asamblea general de la ONU.

Esta medida de precaución se ha tomado después de ser colocada una bomba en el Consulado

(Pasa a la página 3.)

APOLO

Por sesiones desde las 3; A las 7, y a las 9, numeradas. Un grandioso estreno en tcnicolor.

Janet GAYNOR, Fredric MARCH, Ha nacido una estrella (en TECNICOLOR), ADOLPHE MENJOU-MAY ROBSON, ANDY DEVINE, Director: WILLIAM A. WELLMAN, Producción: DAVID O. SEITZ NICK, UNITED ARTISTS

Cine Astoria

JADU

Hoy gran matiné a las 3. La sesión de las 9 será numerada. Una sensacional producción de la 20th Century Fox EL SUSTO

Un film del Oeste CARA A CARA por KEN MAYNARD y su caballo Tarzan.

Martes próximo HA NACIDO UNA ESTRELLA

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta, S. A.

AVISO

Se pone en conocimiento de nuestros abonados, que mañana lunes, día 13, se interrumpirá el suministro de fluido eléctrico, desde las 9 a las 13 horas.

Ceuta, 12 de Octubre de 1947. LA DIRECCION.

LA ESMERALDA

COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE PALANQUE 6 - CAMOENS, 1 CEUTA

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

COMISION CUARTA

AVISO

Se pone en conocimiento del público en general, que a partir del próximo día 12 del actual el precio de venta en tabajerías para la carne de ganado vacuno regirá con arreglo a la siguiente tarifa:

Table with 2 columns: Description of meat cuts and their prices in Ptas. kilo.

Ceuta, 10 de Octubre de 1947. El Alcalde, José Rojas Feigenspan.

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA 12 de octubre. XX Domingo de Pentecostés. -- Nuestra Señora del Pilar. Santos Serafín, confesor; Domingo, Evagrio, Páscual, Edistio, mártires; Maximiliano, Walfrido, Moisés, Salvino obispos; Eustacio, presbítero. Rito Doble de Segunda clase. Ornamentos blancos.

DOMINGO XX DE PENTECOSTES

En el relato evangélico de este domingo, en el que se describe la curación del hijo moribundo de un oficial de Herodes leemos unas palabras de represión ante la fe vacilante de dicho oficial, el cual parecía exigir para que su hijo recobrase la salud, la presencia del Taumaturgo, así como también dudaba en el poder de resucitarle, si llegaba a morir.

Las palabras del Maestro, "vosotros si no veis prodigios no creéis" tienen aplicación para todos aquellos católicos que juzgan que la revelación sobrenatural de nuestra religión carece de fundamento sólido, y por lo mismo un hombre instruido y moderno no puede prestar su asentimiento a las verdades reveladas.

Lo que sucede en la mayor parte es, que para poder vivir en medio del vicio, es más cómodo no pensar que existe la religión católica, o bien la soberbia ha inficionado de tal modo su alma, que creen rebajarse creyendo la revelación positiva, esos mismos que son excesivamente crédulos en las cosas humanas. Ordinariamente en los impíos y en los creyentes tibios encontramos sensualidad, orgullo, o falta de lógica.

Pidámoste a nuestro Maestro, que haga llegar la luz de la revelación a los infieles y que acreciente la fe de los que ya creen en El y en sus doctrinas.

HOMBRES DE ACCION CATOLICA

Mañana lunes, a las ocho y treinta, celebrará esta Rania una misa de Comunión general en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, que será oficiada por el muy ilustre señor canónigo magistral de esta Santa Iglesia Catedral y consiliario de los Hombres de Acción Católica, doctor don Rafael Navarro Acuña.

A las ocho de la tarde, también de mañana, tendrá lugar en el Centro de esta Rania, la inauguración del curso 1947-48, en cuyo acto será leída por el secretario la Memoria correspondiente al pasado curso y dirigirá su autorizada palabra el señor consiliario Padre Navarro.

A estos actos deben asistir todos los socios activos y cuantos caballeros lo desean.

EN HONOR DE LA VIRGEN DEL PILAR

Cultos que se celebrarán en la iglesia de Nuestra Señora de Africa: hoy, a las 8 y 30, misa de Comunión general; a las 10 y 30, solemne función, con misa cantada y sermón por el Padre Martínez Gredú, y a las 7 y 20 de la tarde, triduo, con exposición del Santísimo Sacramento. Mañana día 13, a las 10 horas,

MOSQUERA

Confecciones selectas

misa de réquiem, en sufragio de los fallecidos.

EN HONOR DE SANTA TERESA DE JESUS

Mañana, día 13, empieza en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, un solemne triduo en honor de Santa Teresa de Jesús, Patrona del Cuerpo de Intendencia Militar. Estos cultos, que se celebrarán ante la real presencia de Jesús Sacramento, darán comienzo a las siete y treinta de la tarde.

SANTORAL PARA MAÑANA

13 de octubre. Lunes. -- Santos Eduardo, rey; Fausto, Jenaro, Marcial, Florencio, Daniel, Samuel, Nicolás, Angel, Donno, León, Ugollné, mártires; Teófilo, obispo; Celedonia, virgen. Rito semidoble. Ornamentos blancos.

Servicios Sindicales del Seguro de Enfermedad

A fin de evitar posibles errores en la celebración de las elecciones para Entidad Colaboradora se hace saber a aquellos que deseen elegir nuestros Servicios, que la denominación oficial y que habrá de hacerse figurar en la respectiva papeleta de votación es "SERVICIOS SINDICAL DEL SEGURO DE ENFERMEDAD OBRA 18 DE JULIO". Firmado: Secretario Nacional Servicios Sindicales.

MOSQUERA

Gabardinas y trincheras

BATALLON AUTOMOVILES MARRUECOS

Implantado el voluntariado en el Servicio de Automovilismo del Ejército por O. G. de 25 de Agosto de 1947 (D. O. n.º 193) se anuncian 50 plazas de soldados voluntarios en este Bón. Edad 18 a 25 años. Para condiciones y demás se informará en las Oficinas de este Batallón.

Ceuta, Octubre de 1947. EL TENIENTE CORONEL JEFE. --ILEGIBLE.--Rubricado.

Subdelegación de Hacienda

CEUTA

ANUNCIO

Próximo a terminarse la confección por esta Subdelegación de los documentos cobratorios de la Contribución Territorial, riqueza Urbana, se pone en conocimiento de aquellos propietarios y administradores de fincas sujetas a la citada Contribución en esta Plaza que no hayan presentado la "Relación Jurada" declaratoria de dicha riqueza en estas Oficinas (Calle Isabel Cabral n.º 2) que en evitación de los perjuicios y sanciones a que ello da lugar, se les concede un plazo improrrogable que comprende desde la fecha de publicación de este anuncio hasta el 31 del corriente mes, dentro del cual le serán admitidas las declaraciones que presentaren sin sanción alguna.

Transcurrido dicho plazo sin haberlo efectuado se procederá a la fiscalización de los contribuyentes morosos aplicándose la correspondiente penalidad como defraudadores del Tesoro público.

Ceuta a 7 de Octubre de 1947. El Subdelegado de Hacienda, Enrique Moreno.

Herniado

Si su edad exige cuidados, o su cuerpo es delicado el Super Obturador HERNIUS automático es el indicado para la contención de su hernia. Nunca roza, no lleva tirantes ni presiones, sin elásticos ni engorrosos su suavidad hace que su uso sea imperceptible. Bajo medida molde y preso. fac. (C. G. S. 9330).

VISITA EN CEUTA. "G. O. HERNIUS" atenderá en Ceuta el día 14 del cte. de 10 a 1. En el CONSULTORIO del D. S. RICO MAYO, Brull, 2.

Gabinete Ortopédico "HERNIUS" Monterá, 30, pral. MADRID. Rbla. Cataluña, 34, pral. BARCELONA.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

DONATIVOS recibidos en esta Delegación para atenciones de menesteros.

Suma anterior, 9.379'50. Un donante G. 300'00. Suma y sigue, 9.379'50.

Ceuta, 11 de Octubre de 1947. EL DELEGADO, Francisco del Valle.

Como resolución de expediente instruido por la Fiscalía Local de Precios por tenencia ilegal y con praponta a precios abusivos de importantes cantidades de artículos de primera necesidad y racionados; he acordado imponer a DON CELEDONIO MENCIAS BALBAS una multa de CINCO MIL PESETAS y a DON CASIMIRO MENCIAS BALBAS otra de CUARENTA PESETAS, como responsable por su actitud de los hechos ocurridos.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 9 de octubre de 1947. EL DELEGADO, Francisco del Valle.

S. E. el delegado del Gobierno, recibió las vistas siguientes:

Itm. Sr. D. José Rojas Feigenspan, alcalde de esta ciudad; don Miguel Rosano Delgado, comerciante; Sr. de Rivera; don Antonio Santamaría Rovira; doña María Morales Rivera; don Francisco Corrás, secretario de la Junta de Defensa Pasiva; don Francisco Ruiz Gómez, 2.º capitán de la Almadraza "Carranza"; don Luis Fernández López, procurador; Srta. María Aleañiz Escorza; don Manuel Villalobos procurador; Srta. María Aleañiz González; don José Bosque Pérez inspector provincial de Sanidad; don Gregorio Landaluze Rivaoba, director de la Normal del Magisterio; don Manuel Olivencia Amor, abogado.

Coñac Viejo, X-SI, Santa María S. en C. Marca Registrada. Sección Especial.

CARTELERIA del CERVANTES

HOY domingo 12 Desde las TRES ¡EXITO ENORME! La formidable maravilla en tcnicolor, con



TIERRA GENEROSA en TECNICOLOR

Es un film UNIVERSAL-INTERNATIONAL y el interesante Noticiero NODO con una evocación de la vida del malogrado "MANOLETE" y su entierro en Córdoba.

NUESTRO PROXIMO ESTRENO: La divertida producción 20th Century Fox LA NIÑA PRECOZ con Peggy Ann Garner

PROXIMAMENTE: Un film METRO de calidad: NO PUEDO VIVIR SIN TI con James Stewart-Hedy Lamar. Un film UNIVERSAL sensacional: FORAJIDOS con Ava Gardner-Michael Dunne.

MOSQUERA Pañería.

TERCER ANIVERSARIO LA SEÑORITA Anita Pérez Martínez Que falleció el día 14 de Octubre de 1944, a los 24 años de edad. R. I. P. Sus desconsolados: madre, doña Isabel Martínez Rago; hermano, don Francisco; tíos, primos y demás parientes y afectos. Ruegan a sus amistades asistan a la misa que aplicada por el eterno descanso del alma de la finada tendrá lugar el martes, día 14, a las ocho y treinta horas, en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, favor por el cual les quedarán eternamente agradecidos.

El suceso de ayer

Una niña muerta al ser atropellada por una camioneta

Aproximadamente a las cinco y media de la tarde, ocurrió en la calle de Don Juan I de Portugal un lamentable accidente del que fué víctima la niña de ocho años de edad, Genoveva García Hernández, que habitaba con su familia en el Patio Páramo, en la Plaza de Maestranza.

El hecho ocurrió cuando la pequeña salía corriendo del estanco situado en la bocacalle del Paseo del Recreo, hacia cuyo establecimiento iba volviendo la cabeza mientras corría, en el preciso momento en que pasaba una furgoneta civil. El conductor no pudo evitar que una aletra del coche diera un topetazo a la niña despidiéndola contra el bordillo de la acera.

Recogida inmediatamente la criatura fué transportada a la Cruz Roja, donde se le practicó rápidamente la primera cura, siendo inútiles todos los esfuerzos realizados puesto que dejó de existir a poco de ingresar en dicho establecimiento.

El suceso causó la penosa impresión que es de suponer en cuantos lo presenciaron. Por las autoridades correspondientes se practicaron las diligencias propias del caso.



A BILBAO

Después de pasar unos días entre nosotros, regresó a Bilbao, acompañada de su joven y bella esposa, nuestro querido amigo y paisano, don Joaquín Matías González, sub-cajero de la Delegación provincial del Instituto Nacional de Previsión de aquella capital.

Les deseamos un feliz viaje y que su estancia en ésta les haya sido muy grata.

A MADRID

Marcharon a Madrid los médicos don Manuel Zurita Susho y don Vicente Cano Torres, a los que deseamos un feliz viaje.

MEJORADO

Se encuentra muy mejorado de las dolencias que le han retenido durante unos días en cama, nuestro estimado amigo el capitán de Infantería, don Fernando Garrido Campano, lo que celebramos deseándole un pronto y total restablecimiento.

En caso de un conflicto armado en Palestina

(Viene de la primera página.) del Ejército egipcio anuncian que son completamente absurdos los informes de que fuerzas de Caballería de la Arabia Saudita han cruzado la península del Sinaí, que pertenece a Egipto, para llegar a la frontera de Palestina.—EFE.

Las tropas sirias hacen maniobras : : : : :
Damasco, 11. — El periódico "Barada" informa que doce mil soldados sirios participan en las maniobras y ejercicios militares antes de partir hacia la frontera con Palestina, bajo la dirección de altos oficiales y observadores desde un avión militar.

El periódico añade que las fuerzas árabes ocuparán posiciones que serán evacuadas por las tropas británicas cuando abandonen Palestina.—EFE.

Es incierto que la Caballería de Arabia Saudita haya pasado por Egipto : : : : :
El Cairo, 11.—Altos oficiales

del Ejército egipcio anuncian que son completamente absurdos los informes de que fuerzas de Caballería de la Arabia Saudita han cruzado la península del Sinaí, que pertenece a Egipto, para llegar a la frontera de Palestina.—EFE.

El Mufti piensa permanecer en el Líbano : : : : :

El Cairo, 11. — El Mufti de Jerusalén, el Husseini, proyecta permanecer en el Líbano indefinidamente, según indica el periódico "Akbar el Yom".

Al parecer, esta decisión se debe a que el Mufti cree que en el Líbano se halla en mejores condiciones de observar el desarrollo de Palestina y puede establecer contacto inmediatamente con sus hombres.—EFE.

RADIO SELF

Ofrece a sus clientes un extenso surtido en artículos de

Caza, Pesca y el deporte en general

Ping Pong
Fútbol
Tenis
Boxeo

Baloncesto
Waterpolo
Atletismo
Pelota Vas.
Patines
Copas y tro.

Visite la Exposición de

RADIO SELF

Falange Española núm. 3. -Teléfono, 1-2-4

MOSQUERA

Especialidad en artículos de viaje.

El jefe nacionalista del Vietnam es asesinado

Su partido se oponía al presidente republicano Ho-Chi-Minh y a los comunistas

Saigón, 11.—Nouyen Van Sam, jefe del Frente Nacionalista Unido, partido político anticomunista del Vietnam, que se opone al presidente republicano del Vietnam, Ho-Chi-Minh, ha sido asesinado en Cholón, a tres kilómetros de Saigón.—EFE.

Cómo fué el asesinato : : :
Saigón, 11.—En relación con la noticia del asesinato de Nouyen Van Sam, jefe del partido nacionalista, la Agencia Reuter informa que cuando viajaba en autobús, un individuo desconocido le hizo varios disparos resultando alcanzado. El atentado fué realizado desde un autobús. El individuo saltó del autobús dándose a la fuga. Hasta ahora se desconoce su paradero, pero la Policía practica investigaciones.—EFE.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 98

MOSQUERA

Bolsos.

Otra vez, voces amigas de España en la ONU

Costa Rica no acepta la exclusión de nuestro país, de los organismos especializados

Lake Success, 11.—Durante la reunión del Comité Económico y Social de la ONU, presidida por el chleno Hernán Santa Cruz, el representante de Costa Rica, dijo: "Mi país no acepta la exclusión de España de los organismos especializados de las Naciones Unidas. Se recordará que la pasada Asamblea decidió tal exclusión. Mi país no puede aceptarla por las siguientes razones:

Primera: Porque Costa Rica mantiene relaciones diplomáticas con el actual Gobierno de España.

Segunda: Porque existen en absoluta vigencia Tratados entre España y Costa Rica que se refieren específicamente a los servicios postales y comunicaciones de radio y

Tercera: Porque las Conferencias internacionales no son de naturaleza política sino técnica y, particularmente, universal y por lo mismo las Naciones Unidas no pueden privar de los beneficios que de ellas resultan a ningún grupo humano, a pretexto de castigar a su Gobierno."

Florez agregó que el carácter universal, precisamente, obliga a ampliar esas reuniones y a admitir el mayor número posible de miembros de vez de excluir a algunos.

Afirmó que no puede prohibirse a ningún Estado a participar en el control de drogas, ni en los acuerdos postales, etc.

"Ignorar lo que ocurre en un Estado civilizado —dijo— es imposible y con mayor razón si ese Estado es España que, inevitablemente, está en contacto permanente con las naciones más avanzadas y cultas de la Humanidad y que posee detes materiales y espirituales valiosos para contribuir en alto grado a los fines que cada una de las Conferencias especializadas tiene

a su cargo. En esas condiciones, el Gobierno de Costa Rica, no podrá satisfacer la recomendación de la ONU, pues no podrá servir a la armonización y cooperación que la institución mundial tiene como razón de ser y como meta de su funcionamiento.

Florez fué el último orador antes de levantarse la sesión por lo que nadie contestó a su discurso.—EFE.

PERON

pronunciará hoy un discurso sobre la Hispanidad y Cervantes

Madrid, 11.—En la Embajada argentina se ha recibido el siguiente cable: "Gestione urgente Radio Nacional retransmita discurso sobre Hispanidad y Cervantes, que pronunciará en acto académico presidente Perón el domingo 12 (hora argentina 16,23), que transmite telefónicamente C. O. A. R."—CIEPA.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie
de obra
DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 26 Tel. 403

MOSQUERA

Paraguera.

Crema contra pecas, contra arrugas, contra barrillos; lá, pices cotornos de labios, depilatorios, sales para baños-
pestañas postizas, desodorantes, astringentes y cremas de belleza

"MAXIMS"

"Perfumería Roma".Cervantes,8, Tel.889

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en. Millán Asiray 15. Teléfono 760

Dr. Juan Martínez Figueroa

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tlf. 705
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Emilio Maté Alonso

Medicina general y de la infancia

RAYOS X ELECTROCARDIOGRAFO

Sanjurjo, 12

TETUAN

GRIPES Y RESFRIADOS

Casferonal

Dr. José Navarro Martínez

MEDICO PUERICULTOR TITULADO

Enfermedades de los niños y Puericultura

CONSULTA EN GENERAL YAGUE 12 PRIMERO DE 4 a 6
TELEFONO 7-9-0, CEUTA

LOS DEPORTES

DIEZ VECES SE ENCONTRARON EN LA LIGA EL CEUTA Y EL CADIZ

HOY JUEGAN EL GRAN ENCUENTRO DE ESTA TARDE EN Alfonso Murube

Cada equipo logró adjudicarse 4 victorias, empatando en 2 ocasiones

PRIMERA DIVISION
Español-Sabadell.
Valencia-A. Madrid
A. Bilbao-Sevilla.
Oviedo-Gijón.
Alcoyano-R. Sociedad.
Tarragona-Ces (a).
R. Madrid-Barcelona.

SEGUNDA DIVISION
Badalona-Ferrol.
Mestalla-Málaga.
Murcia-Hércules.
Castellón-Córdoba.
Cruña-Baracaldo.
Valladolid-Levante.
Mallorca-Granada.

TERCERA DIVISION
Ponterradina-Ferrol.
Bembés-Santiago.
Pontevedra-Leonesa.
Arosa-Lucense.
Galicia-Lemos.
Maestranza-Betanzos.
Zamora-Oreusana.

Mirandés-Juvencia.
Barreda-Palencia.
Caudal-Santander.
Gijón-Avilés.
Langreo-C. Popular.
Rayo-Torrelavega.
Santofia-Burgalesa.

Arenas-Izarra.
Sestao-Logroñés.
U. Irún-Osasuna.
Erandio-Indauchu.
Tolosa-Zaragoza.
Alavés-Durango.
M. Aerea-Guecho.

Tudelano-Huesca.
Sueca-Aceiro.
Belchite-Segarra.
A. Zaragoza-Numancia.
Atl. Zaragoza-Escorialza.
Compostela-Jaiza.
Saguntino-Tauset.

Sans-Igualada.
Balears-Lérida.
Girona-Rus.
Júpiter-S. Andrés.
Tarrasa-S. Martín.
Granollers-Constancia.
Tortosa-E. Industrial.

Cacereno-Talavera.
Tomelloso-Ferrol.
Salamanca-Avio.
Segoviana-Monleón.
Toledo-Chamberí.
Betis-Alcázar.
P. Ultra-Badajoz.

Eldense-Almeradi.
Crevillente-Jienense.
Cieza-Almería.
Gimnástica-Castagneta.
Albacete-Imperia.
Alicante-Oriuela.
Linares-Elche.

Larache-Linense.
Calavera-A. Tetuán.
S. Fernando-Huelva.
Electro-Antequerano.
Ceuta-Cádiz.
Coria-Melilla.
Algeciras-Iliturgi.

Un Cádiz dispuesto a anular su «negativo» frente a un Ceuta que necesita de la victoria

El once andaluz no ha desplazado a Paquirri que se encuentra lesionado

En su partido del Comingo pasado en Melilla encontró el cuadro titular algo tan interesante como esos dos puntos que se llevaron los de la otra plaza de Soberanía. Encontró, merced a la recuperación de Gil y al pundonor e incansable tratar de Pedrin, esa línea media que tanta falta le hacía. Lo que ha dado al equipo una consistencia y unas posibilidades de que carecía. Robusteciendo su moral, que se iba perdiendo en los infructuosos tanteos para acoplar el equipo. Si a esto unimos que la defensa también se ha asegurado (Peña fue uno de los mejores hombres en Alvarez Claro) y que la inclusión de César puede dar al ataque la movilidad y profundidad de que carecía, no es aventurado esperar que el Ceuta que esta tarde salga a vérselas con el Cádiz sea otro bien diferente del de las dos aciagas jornadas iniciales. Lo auguran así desde Melilla con su "ha de dar mucho que hacer en el torneo". Y lo hemos podido comprobar nosotros en los últimos entrenamientos.

Nació de optimismo. El Cádiz fue siempre y continúa siendo, un adversario pelierosísimo por la veteranía y experiencia de todos sus elementos y ahora mucho más por la necesidad que trae de recuperar el "negativo" que le propinó la Electro. Tocó confianza ante el serio suceso. Pero nuestro titular necesita el desquite, anhela un triunfo resonante que le dé dos puntos, mejore su cociente general y le depara un aplauso unánime y caluroso de sus aficionados, y ha de salir esta tarde a lograrlo. Derrochando entusiasmo y pundonor, jugando como solo él sabe hacerlo, buscando con tesón y bríos el camino del gol. Ya cuenta con una magnífica triada central. Para proteger al trió defensivo y lanzar una y mil veces a sus atacantes en pos del gol.

Frente a la veteranía y experiencia de un Cádiz cargado de años, el Ceuta, opondrá hoy la juventud y clase de todos sus hombres. Debiendo triunfar por velocidad, por codicia y por clase. La Liga está aún en sus comienzos y nada perdidos que no pueda ser recuperado. Pero ha de ser cerrado a cal y canto Alfonso Murube y luchando con coraje y amor propio en las próximas salidas. Lo primero de lo cual puede iniciarse esta tarde. Con una victoria sobre el Cádiz. Que no es difícil... si nuestros muchachos "quieren" jugar como saben y la afición espera de ellos.

Repetimos su formación para esta tarde: Rico, Perico, Pepin; Torres, Gil, Pedrin; Guca, César, Lolo, Yeto y Totó.

En el vapor correo de ayer llegó el Cádiz. También con propósito de triunfar. Ese punto lo que le acaba de arrebatarse la Electro ha sacudido a los andaluces, que quieren aprovecharse del mal momento ceuti para recuperarlo y, de ser factible, cargar con un "positivo".

Han desplazado los siguientes jugadores los gaditanos: Rubio, portero; Garín, Amestoy y Fernández, defensas; Benavente, Calleja y Soto, medios; y Caballero, Cheme, Abad, Cazorla y Pombo, delanteros. Al frente de ellos el delegado don Manuel Salguero Prieto y el entrenador Sr. Aodonegui, antiguo conocido nuestro por haber actuado en el África. También se ha desplazado el directivo señor Durán.

junto a elementos tan conocidos como los santanderinos Garín y Amestoy, el ex-cordobés Cheme y Pombo, Benavente y Calleja, tres ex-jugadores del Ceuta: el guardameta Rubio, el extremo Abad y el interior Caballero. Y tras ausencias: las de Paquirri, Díaz y Manchego. El veterano delantero centro sufrió el domingo la rotura de una costilla y no podrá jugar en Alfonso Murube. (Que ya es un consuelo!)

Preguntamos a Aodonegui la formación para esta tarde en Alfonso Murube. Y nos da la siguiente:

Rubio; Garín o Fernández, Amestoy; Benavente, Calleja, Soto; Abad, Cazorla, Cheme, Pombo y Caballero.

Arbitrará Barnanco y la animación por presenciar este nuevo choque entre ceuties y gaditanos es verdaderamente extraordinaria.

Tan extraordinaria que hacen suponer un lleno de gala en Alfonso Murube.—P.

«La Inmaculada»

Colegio de Enseñanza Media legalmente reconocido dirigido por las Religiosas de la Inmaculada Concepción.

Queda abierto el plazo de matrícula oficial colegiada para todos los cursos de Bachiller. Las clases comenzaron el 2 de octubre.

Perico, Alé, Torres, Gil, Martín, Jepón, Guerrero, Adell, Lolo y Morla formaron por el cuadro vencedor y Marquijana, Villar, Estevez, Blandino, Soto, Fernán dez; Abad, Díaz, Paquirri, Pombo y Liz por el derrotado. Morla (2), Adell y Liz hicieron funcionar el marcador y Caballero fué el juez de la liza.

Total: diez partidos disputados. Que arrojan lo siguiente: cuatro victorias gaditanas, cuatro triunfos del Ceuta y dos empates. Los goles marcados por nuestro titular ascienden a 18 y a 17 los del Cádiz. Lo que no deja de ser un "palmarés" bastante nivelado, que en la tarde de hoy tiene la gran oportunidad de inclinarse a su favor nuestro titular.

Porque esta tarde, queridos aficionados, el Ceuta y el Cádiz juegan su once encuentro de Liga. En Alfonso Murube para más señas.—PEGUAR

EL CAMPEONATO DE MARRUECOS

Ha sido modificado el calendario de encuentros del segundo grupo

A fin de que no coincidan con otros de categoría nacional, la Federación Hispanomarroquí ha modificado el calendario de encuentros correspondientes al segundo grupo (fase Tetuán, Larache, Alcázar y Tánger) para el Campeonato regional de primera categoría.

Dicho calendario queda integrado definitivamente por los siguientes encuentros:

PRIMERA VUELTA

- 19 octubre: Lixus-Balompédica y Tánger-Alcázar.
- 26 octubre: Tánger-Balompédica y Lixus-Alcázar.
- 2 noviembre: Balompédica-Lixus y Alcázar-Tánger.

SEGUNDA VUELTA

- 9 noviembre: Alcázar-Balompédica y Tánger-Lixus.
- 16 noviembre: Balompédica-Alcázar y Lixus-Tánger.
- 30 noviembre: Balompédica-Tánger y Alcázar-Lixus.

El guardameta Ces, bajo en el titular

Por mutuo acuerdo entre club y jugador, el equipo titular ha concedido la baja a su guardameta Ces, dejándolo en libertad para fichar por el club que más le agrade.

MOSQUERA

Pañería.

MOSQUERA

Abrigos de piel

MONTE DE PIEDAD Y CAJA DE AHORROS DE CEUTA

XXIII ANIVERSARIO DEL DIA UNIVERSAL DEL AHORRO

Con motivo de celebrarse el próximo día 31 de Octubre el xxiii aniversario del día universal del ahorro, esta Caja sorteará cinco premios de 100 pesetas cada uno entre los impositores cuyos saldos sean superiores a 50 pesetas en el día 15 del actual.

Ceuta 9 octubre 1947

LA DIRECCION.

ESTADIO MUNICIPAL ALFONSO MURUBE

Esta tarde A las 4'30 CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA (TERCERA DIVISION)

Gran encuentro entre los potentes equipos

CADIZ C. F. y S. D. CEUTA



LA CARRERA CICLISTA DE HOY

Organizada por la Unión Africana-Ceuti se correrá hoy la importante prueba ciclista para aficionados...

EL FARO EN ALGECIRAS

ACTOS EN HONOR DE LA VIRGEN DEL PILAR

La 337 Comandancia de la Guardia Civil, ha dispuesto la celebración del día de su Patrona la Santísima Virgen del Pilar...

Otro aspecto de este asunto del cierre de portones es que hay muchos que parecen hacer caso omiso de esta orden...

DEPORTES

Hoy, en El Calvario, se enfrentan el Híturgi y el Algeciras. Esta tarde, un nuevo encuentro pleno de emoción e interés...

JUNTA LOCAL DE DEPORTES

Se pone en conocimiento de los señores presidentes de sociedades, de los directores de centros de Enseñanzas y demás agrupaciones que deseen participar en el Trofeo de Adultos 1947-48...

V. B.º El Alcalde.

Venancio Morales, nuevo directivo del titular

Para formar parte de la actual directiva del Ceuta ha sido nombrado el buen aficionado Venancio Morales Trujillo.

MOSQUERA

Abrigos de paño.

Doctor Calvo Pecino MEDICINA INTERNA

Consulta de 5 a 7. Jáudenes, 26, primero TELEFONO, 1006 CEUTA

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 TELEFONO 5-1-9 FALANGE ESPAOLA 11

Anuncios breves

Compras y ventas

SE VENDE coche niño tipo inglés. Razón: Sargento Mena, 7, 1.º izquierda. COMPRO mobiliario despacho y máquina escribir buen estado. Ofertas FARO. VENDO finca rústica en Rincón del Medik, 21 hectáreas de terreno. Informes Huerta del Valenciano. VENDO muebles nuevos. Razón Galea 14. SELLOS de caucho. Imprenta FARO. OCASION vendo regla cálculo Fawer, Razón Pabellones 54, 16.

Enseñanza

MAESTRO y Profesor Mercantil. Clases matemáticas de Bachillerato, Comercio y Normal. Teléfono, 92 Diez y una. PREPARACION. Comercio. Bachillerato. Reválida. Academia Politécnica San José Montaña, Canalejas, 27.

Traspaso

TRASPASO amplio local, propio almacén u oficinas, situación inmejorable. Razón esta Administración.

Varios

CARBON vegetal a domicilio 1.25 kg. Teléfono 937 ¡VINIERON las lluvias! Chapas onduladas para techos. Ferrería "El Águila" Teléfono 684. REPRESENTANTES. Capitales, pueblos, artículos facilísima venta a particulares. Fuerte comisión. Apartado 3.013, Madrid. CONFECIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

Traspaso

Habiendo sido traspasado el establecimiento de comestibles sito en Jadú calle E. número 9, propiedad de don Mohamed Mohamed Ben Hamú a doña Herminia Gómez Muñoz, se pone en conocimiento de los Sras. acreedores del citado establecimiento para que en el plazo de 10 días a partir de la fecha de publicación del presente anuncio pueden pasar sus cuentas, no haciéndolo responsable a ningún pago su nueva propietaria, transcurrido dicho plazo. Ceuta, 8 de Octubre de 1947.

4 VENTAJAS DEL DENTIFRICO DENTICHLOR tubo mayor precio mas bajo calidad insuperable 1 obsequio con cada tubo

YUGOESLAVIA va a romper las relaciones diplomáticas con CHILE

(Viene de la primera página.)

En las relaciones internacionales. El ocho de octubre, el Gobierno chileno ha expulsado del territorio de Chile a dos empleados de las legaciones yugoslavas. Uno Andrés Cunja, y el otro, el secretario de la legación yugoslava en Buenos Aires, Delibor Jakasha.

mantener en el futuro relaciones diplomáticas con un Gobierno que no decide independientemente sobre sus relaciones con otras potencias y, por lo tanto, el Gobierno yugoslavo ha decidido romper las relaciones diplomáticas con el Gobierno de la República chilena. —EFE.

Radio Moscú dice que Chile trata de agradar a los Estados Unidos...

Para esta expulsión el Gobierno chileno da razones que no tienen fundamento y lanza las más fantásticas calumnias contra el Gobierno yugoslavo. Como los actos del Gobierno yugoslavo no justifican las medidas tomadas por el Gobierno de Chile, se deduce claramente que esta medida es parte de una campaña premeditada, que no se encuentra de acuerdo con los intereses de Chile ni con los del pueblo chileno, sino que han sido citadas por tendencias expansionistas de ciertas potencias, las cuales en un cada vez mayor grado de dirección, de la política interna y externa de Chile, las ha dictado.

La medida adoptada por Chile coincide con una campaña de calumnias, cuyos iniciadores son las potencias que desean impedir la celebración amistosa entre los pueblos y han empleado al Gobierno de Chile con este fin.

La acción del Gobierno chileno demuestra claramente la discrepancia hostil hacia Yugoslavia. Esta es la razón por la cual el Gobierno yugoslavo considera que no existe la necesidad de...

MOSQUERA

Trajes de chaqueta

Dr. Pedro-Miró

GARGANTA-MARIZ-OIDO

Médico especialista de los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona Ex-jefe de los servicios de Laringotisiología Consultas: Lunes, miércoles y viernes de 7 a 9 y horas convenidas. Cónsul Morphi, 12 2.º 1.º Teléfono 944. TETUAN.

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8 Falange Española 63 Teléfono 547

Coñac

FUNDADOR

DOMECQ

EN EL DIA DE LA HISPANIDAD

América, la Raza y el Idioma

En la Fiesta de la Raza hay una auténtica proyección de la Hispanidad cual exaltación de la alta sabiduría, de la reledumbre, de la grandeza de nuestra estirpe. En la evocación de los valores emocionales que retrotraen nuestro espíritu, vemos que bajo la realidad del presente se agigantan las glorias del pasado y las esperanzas del porvenir. El concepto de la Hispanidad adquiere imponderables dimensiones. Vayamos con los ojos del alma por el camino real de la Historia mientras en nuestro ámbito repican hoy con resonancias ecuménicas las campanas del Pilar.

De un principio de unidad nace la grandeza de España. En la Peña Viva de Covadonga empezó con la Reconquista, la razón de nuestras maravillosas afirmaciones.

EL ALMIRANTE

Visionario y poeta de inmarcesibles geografías, hubo Cristóbal Colón de escuchar narraciones de tierras lejanas: navegando en galeones portugueses, impueto en su nostalgia por los descubrimientos en Asia por Marco Polo; lector en las obras de sabios antiguos, su penetración aguda, su extraordinaria sagacidad para entender los fenómenos del mundo exterior, hicieron surgir en su mente la posibilidad de marchar a las costas orientales del continente asiático, no por el camino de los navegantes lusitanos en torno al Africa, sino a lo largo del Occidente, dando un abrazo al globo.

En 1488, nos dice la Historia en sus hojas patinadas de oro viejo, llegó Colón a la Rábida, pidió hospitalidad y el P. Marchena se la dió, convenciéndolo por su parte a la Reina Isabel sobre la posibilidad de la empresa colombina. La Rábida es el punto inicial del descubrimiento de América. Allí llegó Colón fatigado de cuerpo y de alma, deslumbrado de soles y mareas, lleno de polvo y de desencantos, en súplica de un pedazo de pan y de unas palabras de aliento. El Monasterio de la Rábida, hoy lugar de peregrinación para esos hermanos de América que nos comprenden, se asienta en un nicho sobre el Atlántico. Allí se conserva la breve estancia donde el nauta descansó la noche de su llegada. El genial visionario tuvo que recluirse siempre como nos la muestran antiguas estampas. Era una noche profunda y estática; por la abierta ventana se recordaba un trozo de cielo cuajado de lejanas luminarias y el futuro Almirante juzgó el aposento como el más apropiado para la ensoñación. En la Rábida había un espíritu superior que Colón arrancó de su modestia para elevarlo a la inmortalidad: el P. Marchena. El visionario y el monje se concentraron y el genio pudo entonces llegar hasta la Reina.

Y fué el 3 de agosto de 1492 cuando salió Colón, del puerto de Palos al frente de una expedición de 120 hombres, a bordo de las carabelas "La Niña" la "Pinta" y la "Santa María". Pasemos la evocación del periplo que tuvo por signo la esperanza, la fe del navegante, secundado por los hermanos Pinzones, hasta que el grito de "Tierra", de Rodrigo de Triana, fué la confirmación de que el mundo allí no terminaba. Era el 16 de Enero de 1493, cuando Colón emprendió el retorno a España para poner otro mundo a los pies de la Católica Reina.



ISABEL DE CASTILLA

La imagen augusta de la gran Reina Isabel se alza unida de santidad en el recuerdo y a lo largo de los siglos irradia sensaciones de permanencia, de imperiosa majestad. Y hemos de imaginaria ponderada siempre, al fondo el Castillo de la Mota, uno de los más firmes y evocadores solares de la Raza, la fortaleza que cada orto adquiere mayor

grandeza porque sus artífices la alzaron para sobrevivir al tiempo y a la Historia, donde percibimos un bulir de inanimadas dinastías de fantasmas.

Isabel de Castilla alcanzó el afán milagroso y primigenio de Covadonga, al crear la unidad hispana con Fernando el Católico, cuya herencia hoy valoramos para conservarla con más certidumbre que nunca. Porque

En el Palacio de EL PARDO

S. E. el Jefe del Estado recibió, en audiencia a la Directiva de la Asociación Nacional de Médicos especialistas en análisis clínicos

Madrid, 11.—S. E. el Jefe del Estado recibió en audiencia esta mañana en el Palacio de El Pardo, a la Junta Directiva de la Asociación Nacional de Médicos especialistas de análisis clínicos, presidida por el Dr. don Antonio Utrilla, e integrada por los doctores: Rodríguez Illera, de Cubas y Urquijo, Ruiz Falcó, Luengo Arroyo, Benítez Huerva, Jiménez Jiménez y Cianca Rodríguez.

Los comisionados, elegidos entre sus compañeros por sufragio universal, fueron a dar cuenta al Caudillo de su labor como organizadores del Congreso His-

pano-portugués de la especialidad, ofreciéndole el Alto Patronato del mismo y al mismo tiempo, dieron las gracias a S. E. por la inclusión en la ley de Reforma Universitaria de la especialidad médica de análisis clínicos, así como le testimoniaron su más entusiasta adhesión.

El Jefe del Estado mostró su gran interés por la importante misión que llevan a efecto la clase médica española estimulándoles a proseguir en su labor y agradeciendo los ofrecimientos y pruebas de lealtad y adhesión puestos de manifiesto. —D. G. P.

hoy, en torno a un Caudillo providencial, sabemos hacer honor a la soberana proyección de Isabel.

CERVANTES Y LA HISPANIDAD

El idioma de Castilla y el espíritu de España fueron pródiga siembra en América; ese idioma de Cervantes cuyo IV Centenario celebramos y al que estos días los pueblos civilizados han rendido su homenaje. Cervantes es el verbo de la Raza, hecho latido y hecho luz. Pasó por la vida cual un ente vulgar y llevaba en su nomenclatura la gloria. Sufrió persecución por la justicia, estaba en el secreto de todas las cosas. Soldado en Lepanto, cautivo en Argel, alcahalero en Argamasilla de Alba, matrimonio en Esquivias, bohemio de caminos y soñador de posadas, cada uno de sus pasos fué una caída como su Quijote, símbolo de nuestra Raza—, y cada una de sus horas tuvo su desventura.

El Manco de Lepanto, el antiguo servidor del Marqués de Santa Cruz y de don Juan de Austria, perdido en las estepas castellanas y manchegas, trashumante y viajero a lo largo de todas las andaduras, fué aprendiendo con jamorables piruetas, en el libro abierto de la vida, todo el dolor y toda la grandeza que puede haber en una vida. Por eso es tan profundamente humano nuestro Quijote, por eso es tan universal, por eso América es a nuestra semejanza. Embriagado de zumos y pesares apagó con bellas razones las congojas de su alma e interpretó singularmente el sentimiento español que llevó a su libro inapreciable.

Murió Cervantes pero no su espíritu. Su verbo limpio quedó en nosotros porque la inmortalidad de la Raza necesitaba permanentemente mantener encendida la antorcha que alumbró una Civilización para América, una hermana América que fué posible por los sueños de Colón y la generosidad, la voluntad de aque-lla señora Reina.

En esta hora de responsabilidad universal, los pueblos vuelven su atención a España, cada vez de todas las nobles Cruzadas, pensamiento crucial de cualquier nuevo afán, sublime, pilar inconvertible del Occidente civilizado; España, que irradiará otra vez las eternas verdades de su espíritu y clavará orgullosamente en el orbe banderas de Hispanidad como ejemplo y homenaje de una Raza madre... DARO.

Es detenida una banda de atracadores en Madrid

Estaba integrada por 52 individuos autores de numerosos hechos delictivos

Madrid, 11.—Con motivo de recientes atracos cometidos en pueblos próximos a esta capital y en sus carreteras de acceso, la Brigada política social inició activas gestiones encaminadas a lograr la identificación y localización de los complicados en estos actos terroristas. Detenidos unos vecinos de Móstoles y Leganés sobre los que se acumularon sospechas de complicidad,

inteligentes y pacientemente interrogados y examinados con detenimiento la documentación que se les ocupó se vino en conocimiento de que los autores materiales de los atracos residían en Madrid y que uno de ellos era conocido por el apodo de "El Grande", por lo que se activaron los trabajos en esta capital, llegando después de inteligente y metódica labor a situar en la casa número 40 de la calle de Fernando el Católico, el que los bandoleros denominaban como su "cuartel general".

Al no conocerse exactamente el piso de que se trataba, teniendo en cuenta que el inmueble consta de cuarenta y cinco viviendas, fué preciso acordar concienzudamente el edificio, que fué sometido a registro metódico desde azoteas a sótanos y, por fin, al llegar a la planta tercera, piso interior derecha, fueron hallados José Olmedo González (a) "El Grande"; Eustaquio Domínguez Rodríguez (a) "El Audaz" y Julia Luque Martínez (a) "Sencilla", ésta casada con el primero, jefe de la banda, según una llamada acta matrimonial encontrada.

Este descubrimiento puso a los agentes sobre la pista de una nueva guarida de los delincuentes, sita en Covadonga, 11 (Pueblo Nuevo) de la que rodeada convenientemente y después de cambiados algunos disparos, salieron, entregándose. Marina González (a) "Segura" y su hermano Marino, quedando muerto en el interior Antonio Martín Martín (a) "El Potaje", quien conservaba en su mano la pistola con que había hecho frente a la Policía.

De todas estas detenciones se han derivado otras hasta el número de cincuenta y dos, total de los componentes de la partida, los que se han confesado autores de numerosos atracos cometidos en pueblos de la sierra y en dos sucursales de establecimientos bancarios, así como del asesinato de un miembro de la banda, llamado León Gabriel Trilla, al que consideraron traidor, teniendo planeada la ejecución de otros que ellos denominaban "golpes económicos".

Los detenidos en unión del armamento fueron puestos a disposición del Juzgado correspondiente.—D. G. P.

Visite hoy la gran exposición que celebra



MOSQUERA

José Antonio, 1 Teléfono 5-5-6

Interesante para las señoras

Esta Casa, atendiendo a las muchas peticiones de su distinguida clientela, se complace en anunciarles que muy en breve exhibirá un extenso surtido de MODELOS EXCLUSIVOS DE ALTA COSTURA, recibidos directamente de modistos.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799